

## **Beschlüsse der Einwohnergemeindeversammlung vom 26. November 2010**

Die diesjährige Budget-Gemeindeversammlung wurde von 114 Stimmberechtigten besucht, was einer Stimmbeteiligung von 6 % entspricht. Die gefassten Beschlüsse unterstehen dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist läuft am 5. Januar 2011 ab. Die Versammlung fasste die nachfolgenden Beschlüsse, z.T. nach längeren Diskussionen:

1. Protokollgenehmigung
2. Neues Bestattungs- und Friedhofreglement (ohne Diskussion)
3. Neues Abfallreglement (ohne Diskussion)
4. Der Kredit von 2.3 Mio. Franken für die neue Sanierungsleitung Balzenwil und hintere Glashütten sowie die Erhöhung der Abwasserbenützungsgebühren wurden deutlich abgelehnt.
5. Das Budget für das nächste Jahr wurde nach zwei Änderungen und bei einem unveränderten Steuerfuss von 118 % ohne Gegenstimmen genehmigt. Die Änderungen betrafen die Beiträge an die Bienenhalter und für das Smaragdprojekt, bei welchen die Versammlung Beiträge von zusätzlichen 7'500 Franken beschloss.

Zum Schluss verlieh die Versammlung dem scheidenden Gemeindegemeinschafter Hans Fiechter - welcher nach 42-jähriger Tätigkeit mit einer standing ovation verabschiedet wurde - und seiner Ehefrau Heidi Fiechter, das Ehrenbürgerrecht von Murgenthal.

26.11.2010/hf

Kanzlei/Gemeindeversammlung/Internet